



Paris, 24 octobre 2019

Communiqué de presse

Agnès Buzyn, ministre des Solidarités et de la Santé, se félicite du renouvellement du mandat de Nicolas Revel comme directeur général de la Caisse Nationale de l'Assurance Maladie

Nicolas Revel, dont le renouvellement a été proposé par le Gouvernement, sera reconduit dans ses fonctions, à l'issue du Conseil de la Caisse Nationale de l'Assurance Maladie (CNAM) comme Directeur général de la CNAM, et de l'Union nationale des caisses d'assurance maladie (UNCAM). Nicolas Revel exerce ces fonctions depuis 2014.

Agnès Buzyn tient à saluer la qualité du travail et l'engagement de Nicolas Revel dans ses fonctions. Sous son impulsion, l'accès aux droits et aux soins des Français a progressé. Il a œuvré avec talent et ténacité à l'évolution des relations conventionnelles et à leur adaptation à la réalité des territoires.

Enarque, ancien directeur de cabinet du maire de Paris en 2008 puis Secrétaire général adjoint de la Présidence de la République en charge des politiques publiques à partir de 2012, Nicolas Revel avait été nommé directeur de la CNAM en 2014.

Contact presse :

sec.presse.solidarites-sante@sante.gouv.fr

01 40 56 60 65